

Los rectores ven «imposible» la Selectividad única del PP

▶ Descartan la opción ya que en las autonomías no hay un Bachillerato común

|| J. M. BORT
VALENCIA

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, dio el miércoles un paso más en su afán por reforzar su poder autonómico contra el Gobierno y anunció que las 11 comunidades gobernadas por su partido ten-

drán una EBAU común en contenidos, criterios de corrección y fecha. Esta propuesta la llevaba el PP en su programa electoral para el 23 de julio y, ante la incapacidad de aprobarla desde el Ejecutivo, la impone a sus territorios. Sin embargo, la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) advierte que una EBAU única «es imposible» porque en España no hay un Bachillerato único. «En estos momen-

tos, una prueba única es imposible porque no tenemos un Bachillerato único en toda^s las comunidades», señalaba la presidenta de CRUE y rectora de la Universidad Jaume I de Castellón, Eva Alcón.

La presidenta de los rectores afirmó que no tienen constancia de tener «sobre la mesa» la propuesta anunciada por el líder del PP. «No tiene sentido tener 17 pruebas para acceder al mismo

sistema universitario», señaló Feijóo, quien resaltó que su propuesta camina hacia el sistema de «igualdad de oportunidades» que defiende su partido.

La Confederación de Padres y Madres de Alumnos (Cofapa) y la Confederación Católica Nacional de Padres de Familia y Padres de Alumnos (Concapa) consideran que sería «ideal» que la EBAU tuviera unos contenidos «mucho más comunes» para toda España. «Sería el ideal que hubiese unos contenidos mínimos mucho más comunes para todo el territorio y que hubiese igualdad de cara al acceso a la universidad, realmente sería lo deseable», señala la presidenta de Cofapa, Begoña La-

drón de Guevara. No obstante, lamenta que es «muy difícil» poder implantar una prueba única, tal y como están planteadas las leyes. Por su parte, el presidente de Concapa, Pedro Caballero, defiende que es una «medida acertada», aunque advierte que no ven bien que se lance solo en 11 comunidades: «Pedimos que sea una EBAU única para todo el territorio».

La idea de una selectividad común ha sido una de las ambiciones que ha defendido Ciudadanos durante años y a ella se ha terminado sumando el PP, pese a que nunca ha tomado medidas al respecto cuando ha estado en el Ejecutivo. ≡